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En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias, aseguró que Bolsonaro se equivocó, que no tuvo en cuenta a
los más de 60 millones de brasileños que estaban siendo atendidos por los médicos cubanos, ni el nivel de
consultas que se habían dado (alrededor de 113 millones).

Tampoco se puso a pensar que los galenos de la nación caribeña trabajaban en los lugares de más difícil acceso:
favelas, comunidades indígenas, y que los residentes en 700 municipios de Brasil tuvieron en los cubanos
atención sanitaria por primera vez, añadió.

Afirmó que no hay dinero que compre a los médicos cubanos, son dignos, se formaron con la Revolución, y
constituyen la vanguardia de la continuidad.

Según Angulo, los profesionales de la salud, con sus palabras al regresar, ratifican el compromiso con el pueblo,
con las universidades que los formaron, y demuestran que ellos son los profesionales que siempre quiso el líder
histórico Fidel Castro Ruz, con una gran capacidad intelectual y una moral a toda prueba.

Felicitó a los más de ocho mil colaboradores del programa Más Médicos, y reconoció a los cerca de 400 mil
profesionales de la salud que han cumplido en estos 55 años misiones internacionalistas.

Hasta el momento, se han realizado 12 vuelos desde Brasil, los cuales han traído de regreso a más de dos mil 200
médicos que participaban en esta iniciativa en el país sudamericano.
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